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LaLiga  vuelve  el  próximo  lunes  13  de  enero  a  las
20:30 horas al Nuevo Pepico Amat con el encuentro
que enfrentará al CD Eldense con la SD Eibar. El técnico
azulgrana, Dani Ponz, se ha mostrado optimista de cara
a este partido, después de la derrota ante el Valencia en
Copa del Rey, y espera que con el regreso de LaLiga
"ofrezcamos una victoria a nuestra gente en el  Nuevo
Pepico Amat". 

 

Ponz ha descrito a la SD Eibar como un "equipo que está

diseñado para ascender. Se ha reforzado con jugadores
de primer nivel y tiene grandes virtudes en ataque". Aún
así el míster ha destacado que su equipo está preparado
para el encuentro debido a los grandes resultados físicos
que ofrecieron los jugadores ante el Valencia "puesto que
fueron datos de Primera División. Si le jugamos así a un
equipo  de  Segunda  División  es  muy  posible  que
marquemos y nos acabemos llevando la victoria". 

El  técnico  también  ha  hablado  sobre  la  posible
incorporación del central Diego Méndez, procedente de
la cantera del Rayo Vallecano, ya que es un jugador "con
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Dani Ponz arrancará la segunda parte de la temporada como entrenador del CD Eldense | Nando Verdú.
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mucha energía, que tiene juego aéreo, ganas e ilusión.
Además,  puede  jugar  tanto  de  central  como  de
mediocentro  por  lo  que  podríamos  reforzar  ambas
posiciones". Su llegada a Elda podría hacerse oficial en
las próximas horas. 

El Eldense llega al partido del lunes tan solo con la baja
de Chapela. 

Caso Olmo

Clubes de Primera y Segunda División se están haciendo
eco de la cautelar que se le ha dado al FC Barcelona
para que pueda inscribir a Dani Olmo y Pau Víctor. Por el
momento  el  CD  Eldense  no  ha  sacado  ningún
comunicado sobre el tema, por lo que Dani Ponz lo ha
comentado  a  nivel  personal  explicando  que  "aunque
defiendo  el  derecho  a  trabajar  de  una  persona,  las
normas de la federación están ahí y, que yo recuerde,
algo así no había ocurrido antes".  
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